

ABB 03.02.2020

2.500 Tafeln Spekulatius Schokolade mit der Botschaft „Inklusion bewegt unsere Region“ verkaufte die Confiserie Böckeler in der Adventszeit zugunsten der Lebenshilfe der Region Baden-Baden – Bühl – Achern. Im Januar übergab das Ehepaar Böckeler zusammen mit seinen Söhnen den Erlös von 3.000 Euro an den Lebenshilfe-Geschäftsführer Markus Tolksdorf. Der Familienbetrieb engagiert sich seit 34 Jahren für Menschen mit geistiger Behinderung. „Für die Lebenshilfe-Edition der Weihnachtsschokolade verarbeiteten wir über 25 Kilo Schokolade und sind stolz, dass wir alleine auf dem Adventsmarkt mehr als 500 Tafeln verkaufen konnten und damit die wichtige Lebenshilfe-Arbeit in der Region unterstützen“, so Senior-Chef Stefan Böckeler bei der Spendenübergabe im Bühler „Wir sind eins“-Haus. Sichtlich angetan von der besonderen Kooperation mit der Konditor-Familie war Lebenshilfe-Geschäftsführer Markus Tolksdorf. „Herzlichen Dank für ihr großes Engagement.“